

楽しかった卒業遠足

11日(木)、最近の天気の悪さを吹き払う見事な晴天の下、三浦市に遠足に行ってきました。はじめはマグロ市場でマグロの解体を見学し、切ったばかりのマグロを試食。そこから三戸浜海岸にまわり、三つの民宿に分かれ、「漁師鍋」づくり。自分で握ったおむすびも一緒に食べるという趣向です。食後、三戸浜海岸に出て、シーカヤックに挑戦。ずぶぬれになりながら、パドルを操っていました。帰り道に渋滞に遭い、2時間遅れの到着となりましたが、みんなは遠足を楽しんでくれたようです。

充実した遠足

とにかく疲れました。今文字を書く手に力が入りません。いちばん楽しかったのはカヤックの体験です。最初は前になかなか進めなかったり、方向転換が出来ませんでした。たまたま船体がゆれて落ちるんじゃないかと思った時がありました。でも、落ちませんでした。

そして、2番目の思い出は漁師鍋を食べたことです。隣の班と対決しました。結果は負けでした。でも自分たちの班は薄味でうまかったです。そして、刺身も食べました。とてもおいしかったです。全体を通して、最後の遠足はとても楽しく、充実していました。友達と一緒に少ない時間を有意義に過ごせました。

他の学校と違う

マグロと漁師鍋はおいしかった。カヤックは乗った瞬間、水が入ってきて一気に気分が下がった。おもしろかったけど、あんなにぬれるとは思わなかった。帰りのバスはみんなテンション高くてね楽しかった。

まとめると、他の学校とは全然違う卒業遠足だったけど、行ってみたら楽しかったからよかったです。



一生思い出に残る

僕は遊園地が嫌で、卒業遠足はディズニーランドだと思っていたけど、1年の頃から食と体験を学んできた関係で、三浦半島に行くと聞き、とても楽しみにしていました。

鮎の解体を見た時、解体している人のわかりやすい説明で、鮎のことがよくわかりました。次の民宿で食べた漁師鍋がとてもおいしかったです。その後に乗ったカヌーは怖くてびしょびしょになったけど、楽しかったです。

帰りのバスは全員テンションが低く、外も暗かったので、とても寝やすかったです。ラウンドワンを見た時、全員のテンションがとてもなく上がって面白かったです。

今回の卒業遠足は時間がかかったけど、一生思い出に残る最高の行事でした。

最高の卒業遠足

まず、まぐろの解体ショーを見ました。初めて見たので、すごいなと思いました。マグロはとてもおいしかったです。次に班で鍋作りをしました。味付けも上手くいき、おいしかったです。でも、おにぎりがグチャグチャになってうまく出来ませんでした。その後シーカヤック体験をして、はじめは全然こげなくてぐるぐる回っていました。でも、どんどんやっていたら慣れて出来るようになりました。すごく難しかったです。

特に楽しかったことは、帰りのバスです。お腹がすいていてテンションになり、みんなで騒いで遊んでいました。タコの歌でみんなで盛り上がっていました。

最初はあまり楽しそうじゃないなと思っていたけど、何だかんだすごく乐しかったです。最高な卒業遠足でした。



「下手くそ」って言われた

遠足の内容を見て最初は何で「ディズニージやないの?」と思ったけど、実際はけっこう楽しかったです。マグロの解体ショーをやってるおじさんがなんだかっこよかったです。マグロはスジがなくて、柔らかかったです。カヤックは2回ぐらい死にかけました。テトラポットにもぶつかりました。その時に釣りをしていたおじさんに「下手くそだね」と言われました。お昼ご飯のおなべはうす味でおいしくできました。おにぎりも大きめでしたが、おいしかったです。お土産で買った貝の何とかは死ぬほどおいしかったです。出来れば箱買いしたいです。